

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix- Travail- Patrie

MINISTERE DES FORETS
ET DE LA FAUNE

CABINET DU MINISTRE



BP 34430 Yaoundé
Tel +237 22234959
www.minfof.cm

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace- Work- Fatherland

MINISTRY OF FORESTRY
AND WILDLIFE

MINISTER'S OFFICE

0471

24 NOV 2021

DECISION N° _____ /D/MINFOF/CAB du _____

Portant suspension provisoire du Certificat de Vente aux Enchères Publiques des Bois
(CVEPB) n°0903342 attribuée à la société La Forestière Industrielle du Sud (LFIS)

LE MINISTRE DES FORETS ET DE LA FAUNE,

- Vu la Constitution;
- Vu la loi n° 94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche ;
- Vu le décret n° 95/531 du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts ;
- Vu le décret n° 2005/99 du 06 avril 2005 portant organisation du Ministère des Forêts et de la Faune, modifié et complété par le décret n°2005/495 du 31 décembre 2005 ;
- Vu le décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement, modifié et complété par le décret n°2018/190 du 02 mars 2018 ;
- Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
- Vu les dossiers contentieux ouverts à l'encontre de La Forestière Industrielle du Sud (LFIS),

DECIDE :

Article 1^{er} : En application des dispositions combinées des articles 65 de la loi n° 94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche, et 130 du décret n°95/531 du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts,

Est suspendu, pour compter de la date de signature de la présente décision, pour une durée de trois (03) mois, le Certificat de Vente aux Enchères Publiques des Bois (CVEPB) n°0903342, attribué à la société La Forestière Industrielle du Sud (LFIS) B.P 14283 Yaoundé Cameroun, tel.667662977 reconnue coupable des infractions ci-après :

- Non délimitation de l'assiette en cours (article 156 de la loi 94/01 du 20 janvier 1994);
- Défrichement dans une forêt domaniale (article 156 de la loi 94/01 du 20 janvier 1994) ;
Exploitation forestière non autorisée dans une forêt domaniale (article 158 de la loi 94/01 du 20 janvier 1994) ;
- Exploitation forestière non autorisée dans une forêt du domaine nationale (article 156 de la loi 94/01 du 20 janvier 1994).

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES FORETS
ET DE LA FAUNE

CABINET



B.P. : 34 430 Yaoundé
Tel.: 222 239 228
Site web : www.minfof.cm

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF FORESTRY
AND WILDLIFE

CABINET

0471

DECISION No. _____/D/MINFOF/CAB of 24 NOV 2021
To suspend temporarily the Certificate of Public Auction Sale of Wood
(CVEPB) No.0903342 issued to La Forestière Industrielle du Sud (LFIS)

THE MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE,

Mindful of the Constitution;
Mindful of Law No. 94/01 of 20 January 1994 to lay down forestry, wildlife and fisheries regulations;
Mindful of Decree No. 95/531/PM of 23 August 1995 to lay down conditions for the enforcement of forestry regulations;
Mindful of Decree No.2005/199 of 6 April 2005 to organize the Ministry of forestry and wildlife, as amended and supplemented by Decree No.2005/495 of 31 December 2005;
Mindful of Decree No.2011/408 of 9 December 2011 to organize the Government, as amended and supplemented by Decree No.2018/190 of 2 March 2018;
Mindful of Decree No.2018/191 of 2 March 2018 to reorganize the Government;
Mindful of litigations pending against La Forestière Industrielle du Sud (LFIS)

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: Pursuant to combined Articles 65 of Law No.94/01 of 20 January 1994 to lay down forestry, wildlife and fisheries regulations, and 130 of Decree No. 95/531 of 23 August 1995 to lay down conditions for the enforcement of forestry regulations, the Certificate of Public Auction Sale of Wood (CVEPB) No.0903342 issued to La Forestière Industrielle du Sud (LFIS), is hereby suspended, with effect from the date of signature of this decision, for:

- Non-demarcation of the boundary in question (section 156 of law n°94/01 of 20 january 1994);
- Clearing a forest estate(section 156 of law n°94/01 of 20january 1994);
- Unauthorized logging in a forest estate(section 158 of law n°94/01 of 20january 1994);
- Unauthorized logging in a national forest estate (section 156 of law n°94/01 of 20 january 1994).